
★しんがたコロナウイルス について の いろいろな そうだん TEL : 0570-056774
15 の ことば で そうだん が できます(えいご・中国語・かんこくご・ベトナムご・ネパールご・タガログご・タイご など）

はじめに、にほんご の あんない を ききます。つぎに、そうだん したい ないよう の ばんごう を おします。
にほんじん が でます。その ひと に あなた の くに の ことば を つたえます。あなた と つうやく と にほんじん
3にん で はなします。

①ねつ や せき など が ある ひと
かんせん した かもしれない ひと

けんこう・いりょう に ついて

びょういんの あんない

みなみ市民活動・多文化共生ラウンジ情報紙 やさしいにほんご版

しんがたコロナウイルス ワクチン じょうほう

3かいめ の ワクチンせっしゅけん は いつ もらえますか

2かいめ の ワクチン
を うけた ひ（2021）

せっしゅけん が も
らえる ひ（2022）

うける こと が
できるひと

7/17～8/24 2/21～ やく302,000にん

8/25～9/6 2/25～ やく11,000にん

9/7～9/13 3/7～ やく4,000にん

9/14～9/20 3/14～ やく3,000にん

9/21～9/27 3/22～ やく3,000にん

9/28～10/3 3/28～ やく3,000にん

こうれいしゃ（65さい から うえ の ひと）

いっぱん（64さい まで の ひと）

3かいめのワクチンがはじまりました。せっ
しゅけんをもらってから、よやくをします

しんがた コロナウイルス の じょうほう

＜インターネット＞
★よこはまし こくさい こうりゅう きょうかい

しんがた コロナウイルス の じょうほう

https://yoko-covid19.com

★しんがた コロナウイルス たいさく に ついて
（かながわ けん）

https://www.pref.kanagawa.
jp/docs/ga4/covid19/index.html
＊たげんご サイト も あります！

＜でんわ で そうだん＞
★ワクチン の そうだん
ワクチン に ついて の コールセンター
Tel. 0120-045-070
まいにち 9：00～19：00
（えいご・中国語・かんこくご・べトナムご・ ネパール
ご・ポルトガルご・スペインご・にほんご）

※2かいめ の ワクチン をうけた ひ は、1・2かいめ の せっしゅけん と おなじ かみの「よぼう
せっしゅずみしょう」で かくにん できます。
※せっしゅけん が もらえる ひ から いっしゅうかん が すぎても せっしゅけん が とどかない
ばあいは、コールセンター に れんらく してください。
※つぎ の ひと には せっしゅけん を おくりました。
・2かいめ の ワクチン を 2021ねん7がつ16にち より まえ に うった こうれいしゃ（65さい より
うえ の ひと)
・2かいめ の ワクチン を 2021ねん7がつ13にち より まえに うった いっぱん（64さい まで
の ひと） 。
※2022ねん4がつ からは、2かいめ の ワクチン から 6かげつ あとに とどきます

③けいえい の
そうだん に
ついて

➃LINEコロナ
おしらせ シスム
に ついて

②「えいぎょう じかん たんしゅく よ
うせい」について。マスク いんしょ
く について

2かいめ の ワクチン
を うけた ひ（2021）

せっしゅけん が も
らえる ひ（2022）

うける こと が
できる ひと

7/14～8/3 2/25～ やく210,000にん

8/4～8/12 2/28～ やく203,000にん

8/13～8/27 3/7～ やく267,000にん

8/28～9/20 3/14～ やく377,000にん

9/21～9/27 3/22～ やく129,000にん

9/28～10/3 3/28～ やく122,000にん

せっしゅけん が とどく ひ は かわる こと が あります。あたらしい じょうほう を
よこはまし の ウェブサイト で かくにん してください。

https://yoko-covid19.com/
https://www.pref.kanagawa.jp/docs/ga4/covid19/index.html
https://www.pref.kanagawa.jp/docs/ga4/covid19/index.html


みなみ市民活動・多文化共生ラウンジ情報紙 やさいいにほんご版

「みなみラウンジ」では せいかつ の そうだん が できます。
①せいかつじょうほう・そうだん（０えん）
まどぐち：げつようび～にちようび 9:00～17:00 (だい3げつようび はやすみです) 
でんわ：（にほんご）045-232-9544 （がいこくご）045-242-0888
※ した の ようび を かくにん して ください。

【ことば と ようび】

②せんもん そうだん ：つうやく が つきます。（０えん）
ほうりつ(だい2もくようび)、ざいりゅう(だい3もくようび)、きょういく(だい4もくようび)
※13:30～、14:30～ （よやくがひつようです ℡045-242-0888）

＊みなみラウンジはみなみくからのいたくをうけ、YOKE がうんえいしています。

みなみラウンジ
URL
https://tabunka.
minamilounge.com

👉👉

「こくみんけんこうほけん」 は びょうき や ケガ を した とき の ための もの です。

・みんな が びょういん へ いく けんり が あります。
・けんこうほけん は びょうき や ケガ を したとき、みんな が たすけあう せいど です。
・じゅうみんとうろく が できる ざいりゅうしかく の ひと は、けんこうほけん に はいらなければ
なりません。ほけんりょう を はらわなければなりません。

・かいしゃ から ほけんしょう を もらっていない ひと は、こくみんけんこうほけん に はいらなけ
ればなりません。

こくみんけんこうほけん に はいる ほうほう
〇くやくしょ で てづづき を します。じぶんで てつづき を します。
〇てづづき が おそくなると、ほけんりょう を まとめて はらわなければ なりません。
・にほん に きた とき→、くやくしょ で じゅうみんとうろく を します。それから、ほけんがかり へ いきます。
・かいしゃ を やめた とき→かいしゃ から「しかくそうしつしょうめいしょ」を もらいます。
それから、それ を もって くやくしょ の ほけんがかり へ いきます。

・よこはまし に ひっこして きた とき→くやくしょ で じゅうみんとうろく をします。
それから、ほけんがかり へ いきます。

こくみんけんこうほけん を やめる ほうほう
〇くやくしょ で てつづき を します。じぶん で てつづき を します。
・かいしゃ から あたらしい ほけんしょう を もらった とき→あたらしい ほけんしょう と
ふるい こくみんけんこうほけんしょう を もって くやくしょ の ほけんがかり へ いきます。

こくみんけんこうほけん は じゆう に はいったり、やめたりできません！
●「びょうき に なった から はいります！」 は できません。
●「ひよう が たかい から やめます！」 は できません。
あんしん して びょういん の しんさつ を うけるため、ほけんりょう は かならず
はらいましょう！

～こくみんけんこうほけん に ついて～

みなみラウンジ から おしらせ

タガログご と タイご の「みなみの風（かぜ）」 を みなみラウンジ
の ホームページ で みる こと が できます。

「みなみの風」
タガログご

「みなみの風」
タイご
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